

Fecha: 13-06-2025
Medio: Diario Concepción
Supl.: Diario Concepción
Tipo: Editorial
Título: EDITORIAL: Aprendizaje clave en materia de incendios

Pág. : 3
Cm2: 343,4
VPE: \$ 412.769

Tiraje: 8.100
Lectoría: 24.300
Favorabilidad: No Definida

EDITORIAL

Durante la última temporada de incendios en Biobío y en el país para todos fue evidente la ostensible baja en la generación de incendios y hectáreas quemadas por el fuego.

Entre los factores, las condiciones climáticas fueron más benignas que los dos años anteriores, pero, sin duda, igual de relevante, el trabajo en preventión que realizaron las distintas instituciones vinculadas a esa labor, especialmente Conaf.

Ahor, si bien es cierto, la mejora es evidente, siempre se debe estar alerta a lo que se vendrá para la próxima temporada, dada la persistencia del cambio climático y sus efectos palpables en nuestro país.

Por eso, es importante que las entidades que tienen vinculación con el área realicen balances y analicen desafíos de cara al futuro y con el aprendizaje que se logra al término de cada temporada de incendios forestales.

Así lo concretó Conaf Biobío hace pocos días. De acuerdo con lo informado, la instancia tuvo como propósito fortalecer y optimizar la gestión en materia de prevención y respuesta ante los incendios forestales, una amenaza permanente para el patrimonio natural y la seguridad de las comunidades de la región.

Según detalló la entidad, durante la jornada, las y los especialistas revisaron contingencias operativas, logísticas y de coordinación surgidas durante el periodo estival, así como también las fortalezas del trabajo desplegado. Este análisis exhaustivo busca impulsar una planificación más

Aprendizaje clave en materia de incendios



Es indispensable que todos los que juegan un rol en el área, públicos y privados, realicen estos ejercicios, donde también se debería incorporar a la ciudadanía.

eficiente y mejorar la articulación interinstitucional.

“Nuestro compromiso es seguir fortaleciendo la protección de nuestros bosques y comunidades, a través de una gestión integral, colaborativa y enfocada en mejorar continuamente las estrategias de prevención y control de incendios forestales”, afirmó Esteban Krause, director regional de Conaf.

También, según lo informado, estuvo presente el jefe del Departamento de Protección contra Incendios Forestales, Francisco Pozo, junto a equipos técnicos y operadores de terreno de las tres provincias, quienes compartieron valiosos insumos especializados y experiencias. Conaf Biobío destacó que de esta forma reafirma su compromiso con la conservación del medio ambiente y la protección de la ciudadanía.

En materia de incendios forestales no debemos dar espacio a la improvisación, la experiencia vivida en la temporada 20022-2023, en eso, es clave. Por ello, es indispensable que todos los que juegan un rol en el área, públicos y privados, realicen estos ejercicios, donde también se debería incorporar a la ciudadanía.